

Domingo 21 de marzo de 2010 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

pisos coches

laopiniondegranada.es NOTICIAS Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Empresas



MOSA GRANADA



laopiniondegranada.es » Granada

Tribunales

## Investigan el encierro de jóvenes 'antibolonia' en 2008

Los estudiantes insultaron durante el mismo, en junio de 2008, al decano de la facultad de Ciencias del Trabajo y al rector de la universidad granadina

16:01



**EUROPA PRESS** El Juzgado de Instrucción 7 de Granada investiga el encierro de una veintena de jóvenes 'antibolonia' que permanecieron durante tres semanas en un aula de la Facultad de Ciencias del Trabajo el pasado mes de junio de 2008, y ha enviado un exhorto a dos de los imputados para que declaren al respecto, informaron fuentes judiciales.

Los jóvenes llegaron durante esos días a agredir verbalmente al decano de la facultad, Antonio Delgado --al que arrojaron además una tarta--, y al propio rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, que tuvo que intervenir para que los estudiantes abandonaran el centro, transmitiéndoles su intención de adoptar medidas "contundentes" como el desalojo si persistía la situación.

El asunto fue llevado por la institución académica a la Fiscalía y, aunque en un primer momento la investigación fue sobreesida, las diligencias fueron reabiertas con posterioridad, fruto de las cuales el Juzgado mencionado prosigue con la instrucción del caso.

El encierro provocó una situación de insalubridad en el aula 'okupada', donde los jóvenes 'antibolonia' convivieron con sus perros y enseres, como colchones, ollas y sacos de dormir. Por ello, la facultad procedió a la desinfección y desinsectación del lugar, ya que los trabajadores del centro llegaron a quejarse de haber padecido picaduras de pulgas.

Los jóvenes decidieron abandonar voluntariamente el centro después de entrevistarse con el rector y tras alcanzar un acuerdo con el equipo de gobierno de la facultad, que les cedería un aula alternativa a las actividades docentes. No recogieron sin embargo sus pertenencias como se comprometieron e incluso se volvieron a concentrar en el aula, a pesar de que ya tenían un espacio a su disposición.

Finalmente solicitaron el certificado que acreditaba la existencia de pulgas en el recinto y permanecieron en la clase hasta la noche, cuando decidieron en presencia del decano abandonarla. Fue entonces, el 3 de junio de 2008, cuando procedieron a retirar sus cosas, tras lo que la facultad desinfectó el aula, que permaneció cerrada hasta que las sustancias utilizadas no supusieron un riesgo para la salud.

Anuncios Google

**Pruebas de Paternidad**Especialistas en test de paternidad Servicio de consulta 902 86 00 11 [www.biozell.com](http://www.biozell.com)

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

## Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Texto: Nombre:  Declaro que he leído y acepto las condiciones expuestas en el [aviso legal](#)

ENVIAR COMENTARIO

CURSOS GRATIS ESCUELAARTEGRANADA  
Fondo Social Europeo

ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Cómo valora la venta de Puleva Food a la francesa Lactatis?

- Bien, resultará beneficiosa para Granada
- Regular, puede ser perjudicial a largo plazo
- Mal, acabará destruyendo empleo en Granada
- NS /NC

Votar »

Ver más encuestas »

previsión

Granada Motril Baza

lunes



Máx:20° | Mín:10°

martes



Máx:21° | Mín:9°

miércoles



Máx:22° | Mín:8°



laopiniondegranada.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS VOTADO

1. El Centro de Visitantes de Sierra Nevada sigue adelante
2. Tropas israelíes matan a dos palestinos en la franja de Gaza
3. Investigan el encierro de jóvenes 'antibolonia' en 2008
4. Cuatro tripulantes que sufrieron el secuestro vuelven al "Alakrana"
5. Trabajos de "día y noche" para habilitar la autovía A-92
6. La lluvia adelanta el final de la Fiesta del Dragón
7. Batacazo del Melilla en Sevilla
8. El CB 'tapona' al Blancos de Rueda y casi ata la permanencia
9. Obama invita a Zapatero a una cumbre sobre seguridad nuclear
10. Piden a TVE un mejor trato para la "fiesta"